



Regionaljournal Steiermark



Brand in einem Kebapladen in Weißkirchen

Am Dienstag wurde die Freiwillige Feuerwehr Weißkirchen zu einem Einsatz in die Kärntnerstraße gerufen. In einem Kebapladen war es aus noch ungeklärter Ursache zu einem Brand gekommen.

Beim Eintreffen der Feuerwehr drang bereits dichter Rauch aus dem Gebäude. Da sich keine Personen mehr im Inneren befanden, konnte unverzüglich ein Atemschutztrupp zur Brandbekämpfung in das Gebäude geschickt werden. Zusätzlich zu den Löscharbeiten wurde das verrauchte Treppenhaus überprüft und anschließend mittels Druckbelüftung vom Rauch befreit.

Nachdem das Feuer erfolgreich gelöscht worden war, wurde die Umgebung mit einer Wärmebildkamera auf mögliche Glutnester untersucht und diese gezielt abgelöscht. Dank des schnellen Eingreifens der Feuerwehr und eines Bewohners, der erste Löschversuche unternommen hatte, konnte eine Ausbreitung des Brandes verhindert werden.

Im Rüsthaus mussten alle verwendeten Gerätschaften dekontaminiert werden. Der Einsatz konnte nach rund zwei Stunden abgeschlossen werden. Insgesamt waren 20 Feuerwehrleute mit drei Fahrzeugen unter der Einsatzleitung von OBI Christian Bucher im Einsatz.

